
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Nova apresentação do acetato de 
leuprorrelina subcutânea 45mg para tratamento de puberdade precoce cental - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Apoio aos pacientes

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que os pacientes precisam desta medicação.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhorar a qualidade de vida dos pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma excelente oportunidade para favorecer tratamento das crianças com apenas duas aplicações 
anuais 

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Um medicamento com excelente eficacia para PPC,ter acesso ao medicamento de forma agil

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Eligard 45mg, Positivo: Teve controle de todos marcadores, Negativo: Excelente eficacia, 
Dificuldades: Preço, Facilidades: Aplicacao semestral

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Puberdade Precoce uma doença que afeta as crianças e é muito  ruim ter que tomar injeção todo 
mês, com certeza uma opção semestral vai auxiliar muito o tratamento, facilitar o trabalho do cuidador, e minimizar o impacto na vida das crianças.

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oferecerá maior conforto para o paciente infantil com relação a menos aplicações durante o ano, 
favorecendo o bem-estar da criança acometida com puberdade precoce.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Pacientes com Puberdade Precoce sofrem da necessidade de tratamento periódicos, tornando-os 
""Reféns"" do tratamento e injeções constantes. Com a apresentação semestral a comodidade e qualidade de vida dos pacientes aumenta 
significativamente."

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que deve ser incorporado para facilitar o acesso a pacientes que não tem condições de comprar 
a medicação 

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento irá facilitar e dar acesso a pacientes com a patologia.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Produto eficaz no tratamento da PPC

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Eligard 45mg, Positivo: Aplicacao semestral, Negativo: Preço , Dificuldades: Preço, Facilidades: 
Controle dos marcadores

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado, pois beneficiará muitos pacientes de PP com um tratamento mais inovador, 
seguro e eficaz

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: Maior espaçamento na aplicação semestral. Menos dor pelo fato da injeção ser subcutânea., 
Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que e muito importante um medicamento que e aplicado 2 vezes ao ano

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação irá beneficiar pacientes jovem com uma aplicação bem mais confortável do que as 
disponíveis atualmente, evitando qualquer reflexo traumático psicológico.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Eligard 45mg (apresentação semestral), Positivo: Uma aplicação bem menos traumática para a 
paciente, e o espaçamento maior entre as aplicações melhoraram a disposição em aderir ao tratamento. , Negativo: Nenhum , Dificuldades: 
Nenhuma , Facilidades: Acesso bem fácil, procedimento de aplicação rápido.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Triptorrelina , Positivo: , Negativo: 

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho amigos que ja usaram este tratamento em seus filhos, e lendo o relatório esse novo produto 
traz economia para SUS e com isso mais pessoas poderão se beneficiar.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tem muitos adolescentes que precisam de ajuda medicamentosa durante seu desenvolvimento.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Apoio que haja mais oportunidades para obtenção do produtos por todos. E acredito que o SUS 
possibilite isso

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, nenhuma 

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para pacientes pediátricos utilizar uma medicação semestral faz toda a diferença. Causa menos 
trauma para a criança.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Para puberdade precoce leuprorrelina 45mg, Positivo: Além de ser uma medicação semestral o 
paciente tem os benefícios de ser apenas 2x ao ano a aplicação do produto. , Negativo: Não teve nada negativo , Dificuldades: Nenhuma pois o 
manuseio pelo que percebi é fácil , Facilidades: Esse medicamento deve ser usado apenas a cada 6 meses evitando que a criança precise fazer 
outras aplicações causando menos trauma. Além de ser uma medicação subcutânea.

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devemos beneficiar os pacientes acometidos por esta patologia.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para facilitar o acesso ao paciente, sou a favor da incorporação ao SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ótima resposta ao tratamento em uma criança de 9 anos. , , Positivo: Menor quantidade de 
aplicações, o que para uma criança é algo de extrema relevancia!, Negativo: nenhum., Dificuldades: Aplicação!, Facilidades: Uso semestral

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

Página 4 de 38



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Menor número de aplicação/injeção no ano, apenas duas aos em vez de 12

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Produto de grande importância para o tratamento da Puberdade Precoce!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Experiencia com minha neta! Ótimos resultados, Positivo: Ótimos resultados observados em minha 
neta, com o retardo da puberdade, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Aplicação , Facilidades: Uso semestral, agulha mais fina

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Zoladex, Positivo: , Negativo: agulha é muito grossa para crianças

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que deve ser incorporado no SUS porque é mais uma opção de apresentação para o tratamento 
da PPC mas, com sustentabilidade para o sistema com a aplicação semestral menos tomadas e tratando de criança é muito importante, menos idas 
ao Hospital de Referência sem perder o acompanhamento clínico, redução do valor de transporte por causa de menos idas ao Hospital, nova 
tecnologia Atrigel, agulha com menor calibre e aplicação subcutânia proporcionando menos dor para o paciente infantil.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ajudou muito a minha neta!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: acetato de leuprorrelina, Positivo: Melhora no controle da puberdade!, Negativo: nenhum, 
Dificuldades: aplicação, Facilidades: aplicação semestral, agulha menor

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não tive, Positivo: N.A, Negativo: N.A

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante tratamento para os pacientes com Puberdade Precoce que precisam do apoio do SUS 
para ter acesso ao tratamento

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Voto a favor da incorporação pela redução de custos para o SUS e também por um melhor 
atendimento para as crianças com PPC. Crianças tem medo de injeções e o fato de receber apenas 2 injeções subcutâneas ao ano, além de menos 
traumatizante, também possibilita que a criança tenha uma vida mais próxima da normalidade, onde ela possa realizar suas tarefas de via diária, 
brincar, estudar, por exemplo,  sem os traumas de receber uma aplicação dolorosa a cada mês, de uma agulha de calibre e comprimento grandes e 
intramuscular (maior probabilidade de perfurar vasos sanguíneos ou de danificar nervos, maior risco de lesão muscular e neuropraxia). O bem-estar 
e a saúde dessas crianças devem vir em primeiro lugar. Sou nutricionista e já acompanhei crianças com essa doença.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: Acredito que seja menos traumatizante para as crianças receberem 2 injeções ao ano e de 
forma subcutânea do que mensalmente e intramuscular., Negativo: , Dificuldades: Não vejo dificuldades no uso., Facilidades: O fato de ser de uso 
subcutâneo e de aplicação semestral, acredito que contribua para a melhor qualidade de vida dessas crianças, gerando menos traumas com 
injeções.

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, tendo em vista ,a puberdade precoce estar avançando,é importante incorporar novos medicamentos 
para o tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito ser importante mais um medicamento estar acessível para a população através do SUS.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Grande avanço na adesão ao tratamento pelas criancas

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Leuprorrelina 3,5 mg, Positivo: , Negativo: 

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento com diferenciais de comodidade na administração e reduções de custos que 
beneficiam a todos.

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O uso do SNO melhora o estado nutricional do paciente e complementa as necessidades energético 
proteica.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: NS ren, nutri renal D, nutri renal, cubitan, impact, ensure., Positivo: Melhora de lesões por pressão, 
cicatrização, desfecho clínico, manutenção e melhora do estado nutricional., Negativo: Não observei, Dificuldades: Eventualmente necessidade de 
troca de produto devido a alteração da função intestinal., Facilidades: Formulação específica para determinadas situações equilibradas em todos os 
macro e micro nutrientes

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Suplemento artesanal, Positivo: Variabilidade de sabor, Negativo: Prazo de validade curto

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Comodidade posológica a cada 6 meses é importante para paciente no período do tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já é comprovada a importância da suplementação nutricional oral, além do seu benefício sobre a 
saúde e sobre os custos de uma internação hospitalar.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Diversos., Positivo: Melhor e mais rápida recuperação do quadro clínico, redução do tempo de 
internação., Negativo: Nenhum., Dificuldades: Apenas com relação ao reembolso de seus valores., Facilidades: Aceitação e reposta do paciente.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Enteral e Parenteral, Positivo: , Negativo: 

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, COMO PROFISSIONAL DE SAÚDE SEI O QUANTO A TERAPIA NUTRICIONAL ORAL PODE BENEFICIAR OS 
PACIENTES EM DESNUTRIÇÃO E COM LPP. É FUNDAMENTO A OFERTA DESSES PRODUTOS PARA GARANTIR O APORTE DE NUTRIENTES NECESSÁRIOS 
PARA A SAÚDE DOS PACIENTES.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: NUTREN, NOVASOURCE SÊNIOR, NOVASOURCE GC, FRESUBIN ENERGY, Positivo: MELHORA DO ESTADO 
NUTRICIONAL DO PACINETE E NA CICATRIZAÇÃO DE FERIDAS. , Negativo: NENHUM, Dificuldades: NENHUM, Facilidades: BOA ACEITAÇÃO E ADESÃO 
DOS PACIENTES

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: IMPACT, PROLINE, CUBITAN, Positivo: CICATRIZAÇÃO DE FERIDAS , Negativo: NENHUM

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será de grande ajuda a diversas família que não tem acesso a saúde/tratamente de primeira linha.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Eligard 45mg (Acetato de Leuprorrelina), Positivo: Melhora do paciente, Negativo: N/A, Dificuldades: 
Preço, Seria de grande ajuda estar disponível no SUS., Facilidades: Diversas

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Crianças na maioria das vezes tem trauma de agulhas. Este é um tratamento que tem aplicação 
apenas 2 vezes por ano. Imagine diminuir de 12 vezes por ano para apenas 2. Será muito menos traumático. São agulhas grandes e que causam 
muita dor e desconforto. Se puder minimizar, seria excelente.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Lupron, Lectrum , Positivo: Lupron - bloqueio adequado, , Negativo: Lupron- dor local da aplicação, 
Lectrum- bloqueio inadequado

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Penso que esta apresentação proporciona melhor comodidade posológica e qualidade de vida 
criança, além da redução de custo proporcional ao sistema único de saúde.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eligard 45mg., Positivo: Eficácia, comodidade ao paciente e menor custo no tratamento., Negativo: 
Nenhum., Dificuldades: Nenhum., Facilidades: Comodidade posológica (uma aplicação por semestre), aplicação subcutânea com agulha menor.

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deve incorporar todos os remédios e procedimentos médicos para a população que necessita 
deles.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso ao paciente de uma terapia menos invasiva devido a aplicação semestral.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como educadora (professora) é muito triste ver meninas entrando na puberdade tão cedo. Isso 
atrapalha muito a infância e o desenvolvimento da criança. E quanto ao câncer de próstata acredito que não há discussão. Precisamos ajudar de 
todas as formar as pessoas que sofrem com câncer.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendo que a saúde pública é um dever do estado!

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Soliris, Positivo: , Negativo: 

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento eficaz, seguro e com apresentação semestral, evitando várias aplicações com 
medicamentos utilizados atualmente, intramusculares dolorosas, inclusive, para a mesma finalidade. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Triptorrelina e leuprorrelina, Positivo: Segurança dos produtos. , Negativo: Aplicações dolorosas, de uso 
mensal, vários pacientes precisaram aumentar a dose pois não conseguiram boa resposta ao tratamento.
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pelo relatório além de trazer o beneficio para o paciente, também traz um beneficio econômico para 
o sistema de saúde SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, pois através de estudos se comprova a eficácia para o tratamento

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que tenha muitos benefícios a aplicação semestral, que possa trazer para o paciente, 
cuidador, qualidade de vida, entre outros.

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito ser de vital importância para o bem estar da criança ter mais uma droga no mercado para 
ajudar neste tratamento e deixar a infância seguir seu rumo normal.

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento essencial devido sua eficácia, dosagem e forma de apresentação.

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que esta medicação possa chegar a mais pacientes, que sejam beneficiados com este 
tratamento.

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Conhecendo um pouco sobre a doença e o produto, será benéfico para que mais pacientes tenham 
acesso e possam ser tratados de forma ampla. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Por ser farmacêutico, tive contato com leuprorrelina., Positivo: Bons resultados clínicos em estudo como por 
exemplo redução de idade óssea, redução dos níveis de testosterona, redução de progressão de sinais clínicos, a aplicação semestral, o fato de ser 
subcutâneo. , Negativo: O custo pode ser um problema de acesso., Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Facilidade na aplicação e aderência ao 
tratamento. 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Nenhum, Positivo: , Negativo: 

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento deve ser incorporado ao SUS, contribuindo para o tratamento da Puberdade Precoce 
Central atrelado à comodidade posológica e qualidade de vida tanto do(a) paciente quanto dos cuidadores.

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho muito importante ter essa opção no SUS e poder tratar nossos filhos.

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso a população 

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Coloca que para a criança fazer apenas 2 aplicações é muito melhor e por ser uma injeção subcutânea

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendo que seria melhor a criança fazer apenas 2 aplicações. E muito melhor e por ser uma injeção 
subcutânea

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Com isso a criança precisa fazer apenas 2 aplicações é muito melhor e por ser uma injeção 
subcutânea

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, .

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto maior as oportunidades disponíveis, maior o sucesso terapeutico.

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque permite o acesso a pessoas que não tem condição financeira 

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

22/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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22/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas dependem desse medicamento para obter qualidade de vida o SUS deve ter em seu 
acervo.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma opção de tratamento para as crianças em dose semestral, muito mais cômodo.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha filha teve puberdade precoce.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Lupron, Positivo: Conseguimos estender a puberdade precoce para melhor desenvolvimento., 
Negativo: N/H, Dificuldades: Preço , Facilidades: Apesar de injetável a posologia mensal

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina e triptorrelina, Positivo: Bloqueio de puberdade., Negativo: 

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou favorável para a incorporação do acetato de leuprorrelina 45mg no SUS para o tratamento da 
Puberdade Precoce Central em pacientes com idade igual ou superior a 2 anos.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento muito útil para tratamento da puberdade precoce em crianças. Prático por ser de 
aplicação semestral. Eficaz. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eligard, Positivo: Foi eficaz em bloquear a puberdade, evitar a progressão da idade ossea., Aplicação 
semestral- muito mais comoda. Paciente refere satisfação com tratamento. , Negativo: Nada a declarar, Dificuldades: Nada a declarar, Facilidades: 
Comodidade na aplicação semestral

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 3,75 mg e 11,5 mg, Positivo: São eficazes, mas exigem injeções mais frequentes , Negativo: 
Maior número de injeções

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Redução do gasto público, uma aplicação a cada 6 meses, melhor uso de recursos, otimização do 
tempo de enfermagem, menor número de injeções em pacientes pediátricos, menos deslocamento do paciente e parentes. 

2ª - Não

3ª - Não
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20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Maior comodidade de administração

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eligard, Positivo: A quantidade de administrações diminui, Negativo: nenhum, Dificuldades: -, 
Facilidades: -

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento por ser de alto custo não poderá deixar de ser incorporado no SUS porque tem 
muita gente que depende deste medicamento para sobreviver.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Eculizumabe, Positivo: Uma melhora significativa nos sintomas., Negativo: Nenhum resultado 
negativo., Dificuldades: Nenhum., Facilidades: Nenhum.

3ª - Não

20/07/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se avançamos no conhecimento sobre as doenças, temos que avançar também nas formas de tratá-
las.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O suplemento nutricional proporciona a recuperação dos pacientes. O uso de produtos específicos 
favorece para um desfecho positivo.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Suplementos nutricionais para uso oral., Positivo: Recuperação nutricional do paciente e/ou melhor 
resposta ao tratamento., Negativo: Não foi observado resultado negativo., Dificuldades: Em poucos casos a dificuldade foi a aceitação do 
suplemento pelo paciente, porém conseguimos contornar essa situação através da troca de sabor e/ou orientação sobre a importância do uso do 
suplemento na recuperação do mesmo. , Facilidades: A diversidade de sabores e a praticidade de ofertar algo pronto e nutricionalmente completo.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Apenas medicamentos, Positivo: Apenas com o uso de medicamentos, dificilmente terá resultado 
positivo., Negativo: Apenas  com o uso de medicamentos, o paciente dificilmente atinge suas necessidades nutricionais , o que leva a uma resposta 
ineficaz ao tratamento.
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20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Benefício para um número crescente que passa por este tipo de problema 

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Este é um medicamento muito importante, para as crianças, é para sociedade como uma forma de 
diminuir natalidade precoce.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Propocionar melhor tratamento para a população

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para os pacientes portadores da doença 

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Garantir melhor tratamento aos pacientes

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento mais cômodo, pela agulha ser subcutânea e aplicação espaçada de 6 meses.

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, , A puberdade precoce é uma aceleração na mudança do corpo de crianças, o que faz com que elas 
tenham um desenvolvimento sexual precoce. Normalmente afeta meninas, a partir, de 8 anos de idade e meninos, a partir, de 9 anos de idade. 

2ª - Não

3ª - Não

20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A contribuição será ampla, favorecendo todas as classes sociais e melhor acesso a medicação que se 
faz muito importante e necessária 

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devemos contribuir para quem não tem condições, para resolvermos os problemas da sociedade, 
voltadas principalmente a saúde. SUS precisamos de ajuda!

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para todas as pessoas terem acesso

2ª - Não

3ª - Não

Página 16 de 38



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importante haver essa incorporação dado o custo de tratamento ser elevado.

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento importante pra qualidade de vida da população e acesso 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eligard , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito importante esse ação para o Sus. Temos várias famílias com esse problema em casa e a ajuda 
do SUS irá contribuir para amenizar. Sem contar famílias que não tem condição de arcar com os custos do tratamento. 

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, QUANTO MAIS POSSIBILIDADES PARA OS MÉDICOS TRATAREM OS PACIENTES, MELHORES SÃO OS 
RESULTADOS.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Nenhum , Positivo: Melhora do quadro clínico , Negativo: Nenhum 

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Direito do povo brasileiro

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhor acesso ao tratamento a população 

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, País subdesenvolvido e à população necessita de ajuda dos poderes públicos competentes 

2ª - Não

3ª - Não
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21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importantíssimo para a saúde de nossas crianças acometidas com essa doença 

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso pra toda a população adolescente brasileira.

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para beneficiar os pacientes

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante opção para o arsenal terapêutico para o tratamento da puberdade precoce central.

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Grande importância para tratamento infantil., 

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso a muitos pacientes de realizarem um tratamento eficaz.

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A disponibilização pode ajudar muitas crianças

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As indústrias farmacêuticas tem cobrado um valor alto. E com o governo poder poderá determinar o 
pico de valores

2ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia de rádio pelo governo, com utilização de medicamentos de dor, , Positivo: Eu recebi um bom atendimento e 
cuidados posteriores, Negativo: Falta de administração , Dificuldades: Um dos medicamentos precisou ser substituído por falta no psa, Facilidades: 
Na

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Varios, atualmente trabalho dentro de um hospital , Positivo: Pessoas sendo tratadas com paliativos e 
não tratamentos adequados, Negativo: 

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vários pacientes necessitam

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Fresubim,Diamax,Proline e novasurse GC, Positivo: Os pacientes tem uma melhora rápida, Negativo: 
Nenhuma, Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Sabor e resultado

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Diamax, Positivo: Cicatrização e ganho de peso, Negativo: Sempre a falta do suplemento na quantidade 
necessária

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Puberdade precoce é um assunto recorrente na população pediátrica e não temos assistência para o 
tratamento pelo SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser um remédio com alto custo, acredito que o Estado tem o dever de prestar essa assistência 
àqueles que necessitam de tomar essa medicação. Por ser o direito à saúde um dever do Estado, com previsão constitucional. 

2ª - Não

3ª - Não

21/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Baseado em experiência profissional onde podemos constatar melhora e recuperação do estado 
nutricional do paciente com risco nutricional ou em desnutrição.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Suplemento nutricional oral hipercalórico, hiperproteico, para diabéticos, pacientes portadores de DRC, 
para cicatrização de feridas., Positivo: Melhora do estado nutricional do paciente, auxílio na cicatrização de feridas e pós operatórios, alcance das 
necessidades nutricionais com menor volume., Negativo: Não se aplica, Dificuldades: Não se aplica, Facilidades: Facilidade para ofertar as 
necessidades nutricionais ao pacientes.

3ª - Não

21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pessoas de baixa Renda a ter acesso a medicamentos de qualidade

2ª - Não

3ª - Não
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21/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento da puberdade precoce com análogos de longa duração permite um melhor controle 
por melhor adesão do paciente e da família.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: leuprorrelina semestral de 45 mg , Positivo: ótimos resultados no controle da PPC, Negativo: nenhum, 
Dificuldades: Nenhum, exceto o treinamento da aplicação da medicação, Facilidades: comodidade no tratamento

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos tem controle parecido, porém quanto maior o intervalo entre as doses, maior a adesão  , Positivo: 
Os mesmos, Negativo: Nenhum

22/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho uma filha especial que foi diagnosticada com puberdade precoce. Ela faz inúmeros 
tratamentos e fica inviável economicamente realizar mais um. Acho que é um direito de acesso a essa droga que irá beneficiar minha filha. 

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, considero importante para a saúde integral dos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Não se aplica

2ª - Não

3ª - Não

07/08/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou mãe de uma criança que faa o tratamento. E sei o quanto a picada é dolorida. Quanto mais 
pudermos otimizar, melhor! Menos dor e mais conforto

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Lectrum e lupron, Positivo: Muito! Minha filha cresceu e pode aproveitar mais sua infancia, Negativo: 
Nenhum, Dificuldades: Extreamente caros, e as vezes falta no sus,  E necessidade de um profissional especializado para para aplicação, Facilidades: 
Nada a declarar

3ª - Não

07/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Facilitar o acesso a quem precisa.

2ª - Não

3ª - Não

Página 20 de 38



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

07/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que a incorporação desse medicamento ao SUS traria mais facilidade não só as crianças, que 
receberiam a dose apenas de 6 em 6 meses, mas também aos pais.

2ª - Não

3ª - Não

07/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

07/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

07/08/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser mais uma opção terapêutica com menor número de picadas

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Lupron, Positivo: Bloqueio Puberdade do meu filho, Negativo: Muitas picadas… dava dó do 
menino!!!, Dificuldades: Muitas picadas, Facilidades: Funcionou para meu filho

3ª - Não

07/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tornar acessível a todos q necessitam

2ª - Não

3ª - Não

07/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sendo fornecido pelo SUS, abrangera mais pessoas

2ª - Não

3ª - Não

07/08/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Obrigada pela iniciativa, pois nem todos tem condições de arcar com os custos desta medicação

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhora da qualidade de vida dos pacientes

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Triptorelina 3,75mg e 11,25mg, Positivo: , Negativo: 
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22/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha filha que atualmente está com 10 anos de idade, foi diagnosticada com PP aos 6 anos de 
idade. A Leuprorrelina tem uma eficácia comprovada, porém é um tratamento doloroso (injeção IM) para as crianças. Uma menor quantidade de 
aplicações durante o ano é altamente favorável para a adesão e diminuir a ansiedade das crianças.

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Conheço pessoas que tem filhos com puberdade precoçe e o valor do tratamento é elevado

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessário para pacientes com puberdade precoce

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhora no tratamento de crianças com puberdade precoce central pela melhora na disponibilidade 
do remédio para o paciente e melhora na aderência 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 45 mg semestral , Positivo: Melhora na aderência , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 3,75 ou 11,25, Positivo: Boa resposta no tratamento da puberdade precoce central , 
Negativo: 

22/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, muitas crianças necessitam e não tem condições.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: lectrum , Positivo: Trava na aceleração da puberdade precoce , Negativo: Nenhum , Dificuldades: 
Valores caros demais , Facilidades: 

3ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é de vital importância ter esse medicamento disponível no SUS dado, entre outros, a notavel melhora 
no aspecto cognitivo e psicossocial da criança.

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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20/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, benefício clínico para as pacientes

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Eligard 45mg, Positivo: comodidade posológica, Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: neo decapeptyl, Positivo: , Negativo: 

22/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma imensa maioria de crianças não tem acesso ao tratamento e a incorporação traria um salto 
gigantesco na saúde destas

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Acompanhar apenas, Positivo: Desfecho positivo , Negativo: Angústia de esperar

22/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 11,25, Positivo: , Negativo: 

22/07/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualidade de vida e oportunidade de tratamento para todos os Pacientes sem exceção 

2ª - Não

3ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma medicaçao injetável q permite a aplicação a cada 6 meses e q já foi testada em outros países.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Lupron, Positivo: , Negativo: 

22/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

22/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 3,75 mg e 11,25mg, Positivo: , Negativo: 

23/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Creio ser um Direito do cidadão ter seu tratamento fornecido pelo SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho importante o apoio do ministério da saúde e o acompanhamento de novas drogas no mercado

2ª - Não

3ª - Não
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23/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhorar a qualidade de vida

2ª - Não

3ª - Não

23/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessário ser incorporado no sus

2ª - Não

3ª - Não

23/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, E dever facilitar tratamento a todas as crianças por meio do SUS.

2ª - Não

3ª - Não

23/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, POR CONTA DA ALTA PREVALENCIA

2ª - Não

3ª - Não

23/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento da puberdade precoce central com os medicamentos atualmente disponíveis é muito 
desconfortável para os pacientes por serem crianças pequenas que precisam submeter-se mensalmente por longo periodo a injeções dolorosas. Os 
pacientes contam quantos meses ainda precisarão do medicamento, dado o desconforto que causa.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual:  Leuprorrelina e triptorrelina mensais, Positivo: São medicamentos que bloqueiam a puberdade., 
Negativo: Dolorosos demais.

23/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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23/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Comodidade para o paciente e familiares

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: leuprorrelina 5mg?ml, Positivo: Parada da Puberdade Precoce, Negativo: Desconforto

25/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pela facilidade e acesso para todos. Pois caso não incrementado no Sus o acesso ficará ainda mais 
difícil e as pessoas não terão tanta informação dos seus direitos. 

2ª - Não

3ª - Não

26/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oportunidade de tratamento de qualidade para os pacientes

2ª - Não

3ª - Não

27/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, importante ter outras opções de tratamento para crianças com puberdade precoce e a apresentação 
semestral melhora a adesão ao tratamento

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: todos os fornecidos pelo SUS, Positivo: atingir o objetivo do tratamento, Negativo: dor e lesão no local 
da aplicação, falta de adesão ao tratamento

27/07/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A aplicação semestral do acetato de leuprorrelina melhora significativamente a aderência ao 
tratamento do paciente por: 1) melhorar a experiência do paciente com a aplicação da medicação (resistência das crianças às agulhas) por diminuir 
a frequência, 2) redução de custos pessoais de transporte para retirada da medicação no SUS e posterior aplicação (deslocamentos semestrais). A 
adoção dessa medicação pode melhorar inclusive a logística e gestão de estoque do Ministério e Secretarias de Saúde por reduzir volume de 
estocagem (menos qtde de caixas), redução dos custos de frete, mesmo considerando as pautas trimestrais de abastecimento das FMEs.

2ª - Não

3ª - Não

Página 25 de 38



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

28/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Facilidade para tratamento de puberdade precoce pois injeções são semestrais 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 45, Positivo: Menos dor no local da aplicação , Bloqueio da puberdade precoce, Negativo: 
Nenhum , Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Uso a cada 6 meses

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina mensal, Positivo: Bloqueio da puberdade precoce, Negativo: Injeção mensal ou trimestral

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, medicamento necessário que varias familiar não conseguem arcar com os custos

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para tratamento dos pacientes com Puberdade Precoce.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina, Positivo: Estabilização do quadro clinico., Negativo: Nenhum, Dificuldades: Não houve, 
Facilidades: Normal

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Na prática clínica vejo a importância de um intervalo maior entre as doses para melhorar a adesão, 
principalmente no serviço público. Creio inclusive que com menor quantidade de dose durante o tratamento irá ocorrer uma redução de custo com 
insumos para aplicação de uma medicação intra-muscular a cada 3 meses, como disponibilizado. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina ou Triptorrelina de 3,75mg ou 11,25mg via Intramuscular , Positivo: As medicações 
disponibilizadas no momento pelo SUS são eficientes para o controle da puberdade precoce. , Negativo: O ponto negativo seria o intervalo de 3 
meses e não de 6 meses entre as doses que facilitará muito adesão do paciente para um melhor resultado de tratamento. 

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou endocrinopediatra, trabalho com crianças com diagnóstico de puberdade precoce central. 
Muitas crianças sofrem com as aplicações mesmo trimestrais, inclusive com abandono da terapia,hoje disponível apenas na forma injetáveis. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 7.5 e 11.25 mg, Positivo: Boa resposta terapêutica na maioria dos casos, Negativo: Por 
vezes abandono de terapia em virtude da posologia .

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina, Positivo: Tratamento da puberdade precoce , Negativo: , Dificuldades: Custo , Facilidades: 

3ª - Não
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29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "como pediatra, tenho diagnosticado muitos pacientes com puberdade precoce, e observo que 
muitas vezes as endocrinopediatras ficam ""amarradas"" sem muitas vezes conseguir iniciar o tratamento mais cedo e com uma resposta melhor 
,justamente por falta de condições dos pais, pois a medicação tem custo alto, além de que o uso a cada 28 dias da medicação nem sempre tem 
aderencia pela família, pois além de ser doida a injeção IM o volume é grande.. "

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Com a leuprorrelina IM 28/28 dias, com minha filha, Positivo: Boa resposta clínica, o que possibilitou 
seu crescimento até atingir a altura alvo esperada. , Negativo: Volume grande para aplicação, tendo que ser feita em 2 aplicações , muito doloroso., 
Dificuldades: Vide resposta acima, Facilidades: -

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A adesão ao tratamento é muito facilitada com o uso de medicamentos de longa ação. 
Principalmente por ser injetável e ser administrado em crianças. A comodidade posológica é muito relevante nesta faixa etária. Os estudos mostram 
boa eficácia e segurança. Seria ótimo ter essa opção de tratamento, principalmente se o tratamento for a longo prazo, como naqueles pacientes q 
iniciam puberdade antes dos 7 anos. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Atualmente utilizo a leuprorrelina de 3,65 mg e 7,5 mg, ambas administradas a cada 28 dias. E tb a 
leuprorrelina 11,25 mg a cada 84 dias. Tenho 1 paciente q comprou a apresentação de 45 mg e está em tratamento. , Positivo: Ainda estou 
aguardando o retorno, ainda não tenho experiência a longo prazo (acredito q no Brasil ainda ninguém tenha), mas os estudos publicados mostram 
Bom resultado. , Negativo: Não tenho., Dificuldades: Alto custo. , Facilidades: Comodidade posológica.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Respondido acima. Leprorrelina 3,75 mg, 11,25 mg e 7,5 mg. , Positivo: Todos são eficazes, seguros e 
bons, porém, o intervalo de aplicação melhora adesão ao tratamento. , Negativo: Queixas e falas de adesão por aplicação injetáveis intramuscular 
mensal. 

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Puberdade precoce acarreta mtos danos emocionais ,com perda para o desenvolvimento da criança. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Acompanhamento das crianças em tratamento. , Positivo: Como pediatra encaminho p endocrinologista 
q prescreve o medicamento e acompanho o resultado. , Negativo: Não observei resultados negativos , Dificuldades: Dificuldade de acesso a 
medicação pelo alto custo ., Facilidades: Inibir puberdade precoce .permitir a criança viver a infância sem perdas físicas e emocionais  

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhor posologia e adesão ao tratamento.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina, Positivo: Melhor adesão ao tratamento e eficácia terapêutica, Negativo: preço, 
Dificuldades: preço, Facilidades: posologia a cada 6 meses

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 3,75 mg e 11,25 mg, Positivo: bloqueio puberal, Negativo: Posologia mais frequente

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Na prática clínica como pediatra seria mais prático a administração semestral.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: O mesmo medicamento em administração trimestral., Positivo: Bastante efetivo, Negativo: Dificuldade 
com o uso com administração do medicamento mais frequente., Dificuldades: Mesmo acima., Facilidades: Facilidade ma administração semestral

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não
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29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento é muito caro e, portanto, as famílias de baixa renda não têm possibilidade de 
arcar com seus custos.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Isotretinoína, hormônio de crescimento, letrozol, etc..., Positivo: Cura da patologia específica ou 
correção do agravo., Negativo: Praticamente nenhum., Dificuldades: Não notei dificuldade, pois os pacientes e suas famílias estavam cientes da sua 
necessidade., Facilidades: Correção da doença.

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Menos chance de falta de adesão ao tratamento, menos chance de abscesso por ter menos aplicação 
e menor risco de falta de doses (tendo em vista que o que se faria em 6 vezes seria feito em 1)

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, ESSENCIAL DISPONIBILIZAR UNIVERSALMENTE VIA SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: SEMPREOS RECOMENDADOS PELO ENDOCRINOLOGISTA, Positivo: , Negativo: 

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, SOU HERBIATRA E PEDIATRA,TRABALHO NA GESTAO ATUALMENTE ,PORÉM,SEMPRE ATUEI NAS 
EMERGENCIAS E  AMBULATORIOS DO SUS,ATENDIA E  ACOMPANHAVA VARIOS CASOS DE PUBERDADE PRECOCE,OS ENCAMINHAVA PARA O SETOR 
ESPECIFICO , OS FAMILIARES POR FALTA DE RECURSOS NAO INICIAVAM OU DAVAM CONTINUIDADE AO TRATAMENTO., ACHO DE SUMA 
IMPORTANCIA O SUS VIABILIZAR O TRATAMENTO

2ª - Não

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 3,75 mg ou 11,25 mg intra muscular , Positivo: Bloqueio puberal  , Negativo: Nenhum , 
Dificuldades: Intra muscular e custo elevado  , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrina 3,75 mg e Leuprorrelina 11,25 mg , Positivo: Bloqueio puberal efetivo , Negativo: Raríssimos 
efeitos colaterais previstos em bula e controlados

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O aumento da puberdade precoce tem sido observado em todo o mundo é um tratamento menos 
invasivo é necessário para uma melhor adesão ao tratamento 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina , Positivo: Boa resposta ao tratamento da puberdade precoce , Negativo: Não tive 
resultados negativos nos meus pacientes , Dificuldades: Custo da medicação , Facilidades: Dose semestral facilitou o tratamento completo 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 3.75 e leuprorrelina 11.25mg, Positivo: Boa resposta ao tratamento , Negativo: Dor local e 
mais aplicações 
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29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de terapeutica para estes casos

2ª - Não

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou médica e tenho um filho que já usou esse medicamento., Extremamente eficaz quando bem 
orientado, muito caro e pode mudar o prognóstico da criança com melhora do crescimento, e da auto-estima

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Leuprorrelina 11,25, Positivo: Foi sensacional, correspondeu as expectativas, Negativo: o custo, 
quando nao se consegue o acesso., Dificuldades: o custo, Facilidades: .

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: GH (somatropina), Positivo: correspondeu as expectativas, Negativo: o custo, quando nao se 
consegue o acesso.

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A puberdade precoce central está se tornando cada vez mais frequente. O tratamento semestral 
facilitaria a adesão, tanto por serem menos injeções quanto por ser de aplicação subcutânea e não intramuscular. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 3,75mg , Leuprorrelina 11,25mg, Positivo: Resultados finais são semelhantes, custo é 
semelhante, mas adesão é melhor com o uso semestral. , Negativo: Dor e resistência ao uso pela aplicação intramuscular. 

29/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Parecer favorável da Sociedade Brasileira de Pediatria e da CONITEC

2ª - Não

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, metodo efetivo e bom custo beneficio, melhora para a crianca 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: excelente produto, Positivo: menor numero de aplicações,  menos dor , maior efetividade no bloqueio, 
Negativo: custo, Dificuldades: aplicação tem que ser por pessoal treinado, Facilidades: menor numero de aplicações,  maior castração 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: bloqueio mensal e trimestral, Positivo: maior castração com semestral , Negativo: nao tive

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não
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29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Facilidade de manutenção da terapia contínua, comodidade posológica

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina, Positivo: Boa resposta terapêutica, Negativo: Nada digno de nota, Dificuldades: Recusa de 
uso pela via de administração , Facilidades: Comodidade posológica

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhor para o paciente 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eligard 45, Lupron, Lectrum , Positivo: Intervalo de uso, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Custo , 
Facilidades: Intervalo 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Lupron, Lectrum , Positivo: Bons, Negativo: Intervalo 

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 11,25 , Positivo: Atraso na puberdade e menor aplicação de injetável durante o ano, 
Negativo: Nenhum , Dificuldades: Nenhum , Facilidades: Medicamentos semestral que diminui número de medicamento injetado/ ano, Menos 
pessoas na fila de alto custo 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 3,75 e 11,25, Positivo: Parada do avanço da puberdade , Negativo: Mais injeções , Maior 
filas no alto custo, Maior fobias 

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, os custos do tratamento é muito alto 

2ª - Não

3ª - Não

29/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina , Positivo: Melhora da estatura alvo , Negativo: Nega , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Triptorrelina , Positivo: Melhora da estatura , Negativo: 
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30/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

30/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina, Positivo: Bloqueio de puberdade precoce e avanço na estatura, Negativo: Nenhum , 
Dificuldades: Dificuldade para que o paciente adquira o medicamento para uso, Facilidades: Fácil administração 

3ª - Não

30/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Análogos de GnRH mensal e trimestral, Positivo: , Negativo: 

30/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pela qualidade de vida que o paciente irá ganhar.

2ª - Não

3ª - Não

30/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Haverá muitos benefícios na aplicação semestral pode trazer para o paciente, cuidador, qualidade de 
vida, entre outros. 

2ª - Não

3ª - Não

30/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

30/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, seria  de grande  valia  este medicamento no SUS, dado o alto  custo do mesmo, e ira beneficiar 
milhares de pacientes.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: tenho experiência com  uso de Leuprorrelina  com excelentes  resultados., Positivo: melhora  clinica  dos 
pacientes  tratados., Negativo: não tive  eventos adversos., Dificuldades: apenas  com relação ao preço e obtenção na rede pública, principalmente  
onde a saúde   é municipalizada., Facilidades: facilidades de uso, controle do paciente  etc. uso este medicamento como rotina

3ª - Não

30/07/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, NA

2ª - Não

3ª - Não
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31/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, medicamento necessário para tratamento de puberdade precoce

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: acompanhamento do tratamento de puberdade precoce indicado por endocrinopediatra ( sou pediatra), 
Positivo: ótima resposta do tratamento com o medicamento, Negativo: não observado, Dificuldades: não observado, Facilidades: uso trimestral da 
medicação

3ª - Não

31/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicação cara o que dificulta o tratamento adequado da puberdade precoce em meninas.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: leuprorrelina, Positivo: altamente eficaz no tratamento da puberdade  precoce , Negativo: não , 
Dificuldades: Alto custo, Facilidades: posologia 

3ª - Não

31/07/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha filha mais velha faz uso. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Lupron , Positivo: Boa resposta , Negativo: Nenhum , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

01/08/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como pai de uma filha que sofre com a Puberdade Precoce central e tem que tomar as aplicações 
mensais, tenho certeza que a aplicação semestral mudaria a qualidade de vida dela e da família. Além do trauma da picada em todos os meses e 
necessidade de bloquear os hormônios mensais.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Eligard 45, Positivo: Qualidade de vida, Comodidade , Menos dor na aplicação, agulha mais fina , 
Paciente deixa de depender da aplicação todos os meses do ano, facilitando o cotidiano da vida da minha filha , Negativo: Nenhum , Dificuldades: 
Nenhum , Facilidades: Agulha, menos ida aos locais de aplicação 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Lectrum e Neodeca, Positivo: Eficácia , Negativo: Trauma da aplicação da minha filha, dores 

01/08/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meu filho está atualmente utilizando o medicamento , Leuprorrelina de 45 mg e está obtendo 
resultados muito bons e deixou de ficar refém das aplicações mensais ou trimestral. Gostaria que o SUS pudesse liberar devido ao valor que se paga 
em Farmácias convencionas 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Leuprorrelina 45, Lupron - trimenstral, Zoladex trimestral , Positivo: Conforto na hora da aplicação, 
agulha menor e resultados rápidos, deixar de virar refém da necessidade de ir aplicar de 3 em 3 meses , Negativo: Um, Pequeno desconforto de dor 
após 1 dia no local da aplicação (relatado pelo meu filho), Dificuldades: O custo , Facilidades: Todos, a nossa vida deixou de se organizar em função 
da doença. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Zoladex e Lupron , Positivo: Controle da doença , Negativo: Agulhas 

01/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não
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02/08/2021 Secretaria Estadual de 
Saúde

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Comodidade posológica para o público que utilizam esse medicamento e o período que 
necessitarão retornar as farmácias do CEAF contribuem para a diminuição do fluxo de pacientes., Efetividade igual aos já padronizados, seria 
somente acrescentar uma nova apresentação, o que seria de grande relevância considerando a argumentação acima. Do Ponto de vista econômico 
não terá nenhuma alteração com o que já esta ofertado., 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 3,75mg e Leuprorrelina 11,25mg., Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina, Ciproterona., Positivo: , Negativo: 

02/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação sem dúvida será fundamental para o bem dos pacientes e familiares!!!

2ª - Não

3ª - Não

02/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A visão é um sentido mto importante.. os pacientes do Brasil terem acesso a um medicamento que 
muda o caminho natural da doença é incrivel! Melhor qualidade de vida para pacientes e cuidadores!

2ª - Não

3ª - Não

03/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Poder usar doses semestrais de uma medicação necessária para tratamento da puberdade precoce 
melhora adesão ao tratamento e inclusive reduz custos, trocando 6 aplicações semestrais por apenas 1 aplicação

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorelina mensal e trimestral, Positivo: Faz o adequado bloqueio do eixo hormonal, Negativo: , 
Dificuldades: Apenas o medo das crianças da aplicação injetável, Facilidades: Maior espaço entre doses

3ª - Não

05/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se há a possibilidade de prover vida e bem estar a um indivíduo, entao concordo que seja feito!

2ª - Não

3ª - Não

06/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Permite a crianças, cuidadores e familiares uma melhora significativa na qualidade de vida em uma 
fase muito importante que é a infancia.

2ª - Não

3ª - Não

06/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

06/08/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este é um fato cada vez crescente nas crianças e um tratamento no SUS ajudaria muito a população.

2ª - Não

3ª - Não
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06/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser um medicamento que trará mais conforto para a paciente portadora de puberdade precoce 
por apresentar 1 aplicação a cada seis meses, expondo o paciente a menos injeções. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Pessoalmente, nunca utilizei , mas tenho contato com criança com puberdade precoce que todos os 
meses precisa levar injeção., Positivo: , Negativo: 

06/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

06/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma patologia muito importante e que interfere diretamente do desenvolvimento psicológico do 
indivíduo, sendo um caso de saúde pública.

2ª - Não

3ª - Não

06/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

06/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todos devem ter acesso a esse tratamento por isso a importância de ser incorporado ao SUS

2ª - Não

3ª - Não

06/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este produto já tem um protagonismo importante na indicação de puberdade precoce, seria uma 
alternativa muito positiva à população que este fosse incorporado no SUS.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Acetato de Leuprorrelina. , Positivo: Muito positiva., Negativo: Talvez a administração por ser um 
produto inventável, mas sem duvida o beneficio supera este ponto negativo. , Dificuldades: A mesma mencionada acima na questão 21. , 
Facilidades: Há opção de administrações trimestrais e semestrais, e este esquema posológico é muito positivo especialmente na população infantil 
no caso de puberdade precoce. 

3ª - Não

06/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, COM CERTEZA VAI MELHORAR A QUALIDADE DE VIDA DE MUITOS JOVENS.

2ª - Não

3ª - Não
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06/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devido aos problemas que a puberdade precoce pode acarretar na vida das crianças e seu 
desenvolvimento, devido a grande maioria da população ser de baixa renda, acredito ser importante ter este medicamento disponível na rede 
publica, pois o beneficio para o Estado a longo prazo sempre é melhor do que as possíveis doenças que podem custar muito mais e gerar muito 
mais transtornos.

2ª - Não

3ª - Não

06/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

06/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho um grande amigo que teve uma filha com Puberdade Precoce. É um quadro muito 
preocupante para todos da família.

2ª - Não

3ª - Não

06/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Gh, Positivo: , Negativo: 

07/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

08/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

08/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

08/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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08/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas crianças precisam deste medicamento para o bem de suas saúdes e desenvolvimento, não as 
podemos condenar com a falta do tratamento e obriga-las a entrar precocemente na puberdade.

2ª - Não

3ª - Não

08/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Facilita a posologia 

2ª - Não

3ª - Não

08/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

08/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS tem uma estrutura capaz de ampliar a sua oferta de atendimento a nós brasileiros. Olhar para 
as crianças e adolescentes é fundamental para construir saúde e ter , em contrapartida, uma sociedade adulta no futuro menos doente.

2ª - Não

3ª - Não

08/08/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Extremamente necessário por ser um remédio de alto custo, eficaz e deve ser oferecido pelo SUS a 
todos os pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

08/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

09/08/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha filha utiliza 2 a cada 28 dias, essa nova apresentação iria diminuir o sofrimento pelas picadas 
mensais além do alto valor ser inviável a compra em farmácia dependo unicamente do SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Leuprorrelina, Positivo: Seios regrediram, Negativo: Não percebi resultados negativos, Dificuldades: 
Não tive dificuldade, Facilidades: Não observei

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Triptorrelina, Positivo: Não observei, Negativo: Com 3 doses nenhuma mudança nos exames físicos e 
laboratoriais foi notada, além da dificuldade em conseguir o medicamento, pois sempre em falta no SUS. Precisei comprar e ainda não tive o 
resultado esperado.
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09/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A leuprorrelina para por poderá ajudar muitas crianças.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eligard, Positivo: Agulha de calibre pequeno, o que torna a aplicação menos dolorosa para as crianças. , 
Negativo: O custo do medicamento para o paciente., Dificuldades: Seguindo as instruções de preparo em bula não tem dificuldades., Facilidades: 
Preparo e aplicação.

3ª - Não

09/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A puberdade precoce é algo que não é falado e muitas crianças sofrem com isso em silêncio. O SUS 
dando um apoio já é um indício de que pode haver tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

09/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para os pacientes que necessitam desta opção terapêutica e melhora de sua qualidade 
de vida 

2ª - Não

3ª - Não

09/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

09/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, acredito que será um grande beneficio para pacientes, ampliando as opçoes existentes para o 
tratamento para esta patologia

2ª - Não

3ª - Não

09/08/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamentos que afetam diretamente a qualidade de vida do ser humano devem ser fornecidos pelo 
SUS.

2ª - Não

3ª - Não

09/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante a incorporação pois é uma opção a mais para pacientes atendidos pelo SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Leuprorrelina 3,75, Leuprorrelina 11,25, Positivo: Controle hormonal, controle da puberdade precoce 
em crianças, assim possibilitando maior crescimento e adiamento da menarca, Negativo: Atendo uma paciente é necessita de Leuprorrelina 3,75 - 2 
ampolas mensais, pois com 1 o bloqueio não foi completo ..., Reclama bastante pois é uma medicação dolorida...., Dificuldades: Sem relatos, 
Facilidades: Medicamento vem com todos os insumos necessários para aplicação: diluente, seringa, agulha, tudo conforme necessário

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Triptorrelina, Positivo: Resultado satisfatório, assim como leuprorrelina, Negativo: Sem relatos
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09/08/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento de alto custo, que seria muito difícil comprar.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Leuprorelina, Positivo: Teve o sinais de puberdade diminuídas , Negativo: Não houve, Dificuldades: 
Medicamento de alto custo, Facilidades: Foi adquirido pelos SUS

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tripitorelina, Positivo: Não houve bloqueios., Negativo: Sempre em falta pelo SUS , medicamento de 
alto custo

09/08/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicaçao cara., E, quando indicada, tem grande impacto no crescimento e desenvolvimento da 
criança, com repercussão no psicológica, auto-estima, e inserção como indivíduo na sociedade e mercado de trabalho.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: triptorrelina, Positivo: acrescimo na estatura. e retardo na menarca., Negativo: efeitos colaterais da 
medicacao, pontuais., Dificuldades: preco e locais de disponibilidade, Facilidades: nenhuma.

3ª - Não
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